

Vicepresidente de Finanzas de AES Andes y equipo de relaciones con inversionistas fueron reconocidos por importante ranking internacional

Ricardo Roizen fue incluido en la versión 2024 de la encuesta que realiza el Institutional Investor Research, que destaca anualmente el desempeño de las mejores empresas y ejecutivos de Latinoamérica

Por cuarto año consecutivo el vicepresidente de Finanzas de AES Andes, Ricardo Roizen, y el equipo de relaciones con los inversionistas fueron reconocidos por el Institutional Investor Research como uno de los tres mejores CFO y equipo de Investor Relations de América Latina.

El sondeo anual, que en esta oportunidad se aplicó entre febrero y marzo de 2024, encuestó a más de 1.100 inversores, gestores de carteras y analistas de 505 compañías, que a su vez evaluaron a 322 empresas y más de 1.000 profesionales en 16 sectores económicos.

Ricardo Roizen, quien fue destacado como uno de los mejores CFO del continente, valoró este nuevo reconocimiento señalando que "es una buena noticia para la compañía, que demuestra nuestra fluida comunicación y relación con inversionistas, analistas, clientes y el sector financiero en general, y que además reconocen que nuestro avance en la transición energética se sustenta en una solidez financiera y manejo responsable de los recursos".

Roizen señaló estar "muy contento por lo logrado por el equipo de relaciones con los inversionistas de la compañía. Estas distinciones nos enorgullecen y nos motivan para seguir trabajando, todos juntos, en seguir acelerando el futuro de la energía".

El ejecutivo es ingeniero comercial de la Universidad Católica con estudios de posgrado en las universidades de Chile y Tulane. En su rol en AES Andes ha liderado las actividades financieras de la compañía para facilitar los planes estratégicos que han permitido la transición hacia fuentes de energías renovables.

ACERCA DE AES ANDES

AES Andes genera y vende energía en Chile, Colombia y Argentina. La compañía opera 5.316 MW en Sudamérica junto con una amplia cartera de proyectos de energía renovable en desarrollo. La empresa es una de las



principales firmas generadoras de la región, con un portafolio diversificado que incluye centrales hidroeléctricas, eólicas, solares, almacenamiento de energía, gas natural y carbón.

En Chile, AES Andes y sus filiales poseen y operan 3.544 MW, compuesto por 1.645 MW termoeléctricos, 771 MW hidroeléctricos, 431 MW eólicos, 456 MW solares fotovoltaicos, y 241 MW de sistemas de almacenamiento de energía en baterías, además de plantas desalinizadoras de agua de mar y líneas de transmisión.

Desde el lanzamiento de la estrategia transformacional Greentegra (2018), AES Andes ha dado pasos sustanciales para reducir la intensidad de emisiones de su portafolio, con inversiones por más de US\$1.800 millones que han permitido incorporar 1.163MW de capacidad eólica, solar y ser el líder en Latinoamérica de sistemas de almacenamientos en base a baterías.

En Chile, cuenta con iniciativas en construcción por 767 MW de capacidad renovable, además de una cartera de proyectos contratados de más de 1.400 MW en desarrollo, todo esto con una inversión superior a los US\$1.900 millones entre 2024 y 2027.

